

## Aufsicht über die Werkfeuerwehr der Porsche AG am Standort Weissach

Die Porsche AG betreibt ein Entwicklungszentrum, welches sich in ganz überwiegendem Maße in Weissach, Landkreis Böblingen befindet. Kleine Teile des Werksgeländes, vor allem Parkierungsflächen aber auch einzelne Gebäude, befinden sich auf der Gemarkung Mönshheim, Enzkreis. Die Porsche AG hält aus feuerwehrtfachlichen und brandschutzrechtlichen Gründen eine Werkfeuerwehr am Standort Weissach vor. Die Aufsicht über die Werkfeuerwehr wird vom feuerwehrtechnischen Beamten des jeweils örtlich zuständigen Landratsamtes wahrgenommen. Dies bedingte in der Vergangenheit aufgrund der damit verbundenen Schnittstellen gewisse Abstimmungen zwischen den beteiligten Stellen und verursachte insoweit einen nicht unerheblichen Verwaltungsaufwand. Das Innenministerium hat nun auf Anregung der Firma Porsche AG und im Benehmen mit den beiden Landratsämtern die Aufsicht über die Werkfeuerwehr am Standort Weissach für das gesamte Werksgelände, also auch für den im Enzkreis befindlichen Bereich, einheitlich dem Landratsamt Böblingen zugewiesen.